

**BOLETIN DE VENTAS****DE BIENES NACIONALES****DE LA PROVINCIA DE SORIA.**BIBLIOTECA PUBLICA DE SORIA  
DIRECCION DE ESTUDIOS LOCALES

Por disposicion del Sr. Jefe de la Administracion económica de Hacienda pública de esta provincia y en virtud de las leyes de 1.º de Mayo de 1855 y 11 de Julio de 1856, se sacan á pública subasta en el dia y hora que se dirá las fincas siguientes:

*Remate para el dia 28 de Agosto de 1876, que tendrá efecto de doce á una de la tarde en las Salas Consistoriales de esta capital, ante los Sres. Juez de primera instancia de la misma, Comisionado Investigador de Ventas y Escribano que esté en turno; y en el mismo dia y hora en la villa del Burgo de Osma, por radicar las fincas en su partido.*

**Partido del Burgo de Osma.**

*Rústicas.—Menor cuantía.—Propios de Valdeavellano de Ucero.*

Número 2234 del inventario.=Un terreno baldío denominado Picaraño, Enebrada de Cabeza las Cabras y otros, sito en término de dicho Valdeavellano contiguo á la poblacion á la region Este, de terreno de ínfima calidad, pobre de pastos y roturos arbitrarios, poblado con enebros y matas ratizas de sabino subordinado con estepa y alguna encina de escaso valor, que linda N. término de Aylagas y Ucero; S. dehesa boyal, monte robledal no roturado y labores; E. término de Aylagas, y O. labores particulares y término de Ucero: mide 271 hectáreas, 74 áreas y 90 centiáreas, equivalentes á 422 fanegas de marco nacional. Se ha fijado en Valdeavellano anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido

deslindada por el práctico Nicolás Poza, tasada por el Agrimensor de la Hacienda D. Zacarias Benito Rodriguez el suelo en 750 pesetas y el vuelo en 200, capitalizada por la renta anual de 120 pesetas graduada por dichos peritos, en 2700 pesetas, tipo.

Número 2233 del inventario.=Otro baldío denominado Verezada y Valderamila, sito en el mismo término y de igual procedencia que el anterior, distante de la poblacion unos 3 kilómetros á la region E., de terreno secano de tercera é ínfima calidad, pobre de pastos, con roturos arbitrarios, que linda Norte monte robledal de Valdeavellano; S. término de Barcebal; E. término de Aylagas, y O. término de Valdemaluque: mide 122 hectáreas, 35 áreas y 10 centiáreas, equivalentes á 190 fanegas de marco nacional. Se ha fijado en Valdeavellano anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido capitalizada por la renta anual de 10 pesetas graduada por los peritos, en 225 pesetas, deslindada y tasada por los peritos de la anterior en 300 pesetas, tipo.

*Propios de Valdelubiel.*

Número 2227 del inventario.=Un terreno en labor denominado Congosto y Hombriazo, sito en término de Valde-

lubiél, distante de la poblacion unos 1200 metros á la region NE., de terreno seco, de tercera calidad, que linda N. y Este baldíos; S. dehesilla, y O. labores de Sotos y baldíos: mide 16 hectáreas y 28 áreas, equivalentes á 25 fanegas y 2 celemines de márco nacional. Se ha fijado en Valdelubiél anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido deslindada por el práctico Venancio Sanz, capitalizada por la renta anual de 20 pesetas graduada por los peritos, en 450 pesetas, y tasada por el Agrimensor de las anteriores en 510 pesetas, tipo.

Número 2228 del inventario.—Una era de pan trillar, sita en las inmediaciones de Valdelubiél á la region S., de terreno seco, de tercera calidad, con regulares pastos, que linda N. arroyo del valle; S. baldío; E. camino de servidumbre, y O. senda á la fuente y cubillo: mide una hectárea y 64 áreas, equivalentes á 2 fanegas, 6 celemines y 2 cuartillos de márco nacional. Se ha fijado en Valdelubiél anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido deslindada y tasada por los peritos de la anterior en 200 pesetas, y capitalizada por la renta anual de 10 pesetas graduada por los mismos, en 225 pesetas, tipo.

*Propios de Valdernaluque.*

Número 2230 del inventario.—Un terreno baldío y roturos arbitrarios, denominado Valderejas, Herradilla y otros, sito en término de Valdernaluque, distante de la poblacion unos 1500 metros á la region O., de terreno seco, de tercera é ínfima calidad, pobre de pastos, que linda N. término de Valdelinares y monte robledal no roturado; S. término de Sotos; E. labores particulares, y Oeste término de Rejas de Ucero y de Val-

deosma: mide 128 hectáreas, 14 áreas y 70 centiáreas, equivalentes á 199 fanegas de márco nacional. Se ha fijado en Valdernaluque anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido deslindada por el práctico Eugenio Bartolomé, capitalizada por la renta anual de 10 pesetas graduada por los peritos, en 225 pesetas, y tasada por el Agrimensor de las anteriores en 300 pesetas, tipo.

Número 2231 del inventario.—Un terreno baldío y roturos arbitrarios, denominado Valdemicerios, Boca de Valderodil y otros, sito en el mismo término y de igual procedencia que el anterior, distante de la poblacion unos 600 metros á la region NE., de terreno seco, de ínfima calidad, pobre de pastos, que linda N. término de Valdeavellano; S. dehesa boyal; E. monte robledal no roturado, y O. propiedades particulares: mide 154 hectáreas, 54 áreas y 90 centiáreas, equivalentes á 240 fanegas de márco nacional. Se ha fijado en Valdernaluque anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido capitalizada por la renta anual de 13 pesetas graduada por los peritos, en 292 pesetas 50 céntimos, deslindada y tasada por los de la anterior en 400 pesetas, tipo.

Número 2232 del inventario.—Un terreno baldío denominado el Calvario, sito en el mismo término y de igual procedencia que los anteriores, distante de la poblacion unos 20 metros á la region E., de terreno seco, de ínfima calidad, pobre de pastos, que linda Norte, Dehesa Boyal; S. labores particulares; Este baldío de Juan Aylagas y otros, y Oeste, propiedades particulares y servidumbre pública: Mide 6 hectáreas, equivalentes á 9 fanegas, 3 celemines y 3 cuartillos de marco nacional. Se ha fijado en Valdernaluque anuncio para la subasta

de esta finca, que ha sido deslindada y tasada por los peritos de la anterior en 40 pesetas, y capitalizada por la renta anual de 2 pesetas graduada por los mismos, en 45 pesetas, tipo.

*Propios de San Esteban de Gormaz.*

Número 2224 del inventario.—Un terreno baldío denominado Ojo Nuevo, sito en el término de San Esteban, distante de la población unos 1500 metros á la region O., de terreno seco de infima calidad, pobre de pastos, poblado de vergaza, que linda N. y E. propiedades particulares; S. rio Duero, y O. arroyo de Torderon: mide 5 hectáreas y 80 áreas, equivalentes á 9 fanegas de marco nacional. Se ha fijado en San Esteban anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido capitalizada por la renta anual de una peseta graduada por los peritos, en 22 pesetas 50 céntimos, y tasada por los de la anterior en 23 pesetas, tipo.

NOTAS. 1.<sup>a</sup> El comprador de los baldíos anteriores no tendrá derecho sobre las fincas que legítimamente pertenecen á dominio particular enclavadas dentro de los mismos, pero sí lo será de los roturos arbitrarios.

2.<sup>a</sup> Dicho comprador respetará las servidumbres públicas y particulares con el ancho legal, siempre que no sean viciosas y cuyo uso se haga para las segundas por el lado más corto y su aprovechamiento del prédio.

---

## Partido de esta Capital.

*Propios de Villares.*

Número 2198 del inventario.—Una era de pan trillar, sita en Villares en el centro de la población, de terreno seco de segunda y tercera calidad, con regulares pastos, que linda N. camino á la

Rubia y servidumbre de las casas; Sur camino al Cementerio; E. y O. calle pública: A esta finca la divide un camino de E. á O.: mide una hectárea y 20 áreas, equivalentes á una fanega, 10 celemines y un cuartillo de marco nacional. Se ha fijado en Villares anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido capitalizada por la renta anual de 22 pesetas graduada por los peritos, en 495 pesetas, deslindada por el práctico Saturnino Delgado, y tasada por el Agrimensor de las anteriores en 600 pesetas, tipo.

Número 2199 del inventario.—Un prado en regadío de primera calidad, denominado Trascasa, sito en el mismo término y de igual procedencia que el anterior, distante de la población unos 30 metros á la region E., que linda Norte camino á Cirujales; S. propiedad de Santo Domingo; E. rio Renajo, y Oeste huertos de varios particulares y otro del Curato y camino: mide una hectárea y 88 áreas, equivalentes á 2 fanegas y 11 celemines de marco nacional. Se ha fijado en Villares anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido capitalizada por la renta anual de 40 pesetas graduada por los peritos, en 900 pesetas, deslindada y tasada por los peritos de la anterior en 1200 pesetas, tipo.

---

## ADVERTENCIA.

Segun se dispone en la Ley de arreglo de la deuda de 21 del corriente Julio, publicada en la *Gaceta* del siguiente dia 22, no se admiten los bonos del Tesoro en pago de los bienes que se enajenen en virtud de las vigentes Leyes de desamortizacion, cuyos bienes sean pertenecientes á Corporaciones civiles, como son los anunciados en este *Boletín*, los cuales se pagarán en metálico.

---

